
令和７年度 校報 

 

今日が楽しく 

明日が待ち遠しくなる学校 

○ かんがえる子（知） 

○ おもいやりのある子（徳） 

○ たくましい子（体） 

 滝沢市立一本木小学校 

 令和７年 ４月１０日 

 第１号 文責：亀 丸 

令和７年度のスタートです 

 ８日，令和７年度１学期がスタートしました。 

紹介式では新しい職員との出会いに期待に胸を膨らませてい

る表情をしていました。昨年度末の教職員の異動が少なかったの

で，今年度は２名の転入となりました。佐藤啓太教諭，豊間根教

主任用務員の挨拶をしっかりと聞く姿が立派でした。 

始業式では，いつも子ども達に話していることなのですが，夢

やあこがれをもつこと，それをかなえるために頑張る目標をもつ

こと，頑張る目標をもったらそれに向かって最後まであきらめな

いで取り組み続けることを話しました。何度も聞いている話でも

真剣なまなざしで話を聞く子ども達の姿を見て，一本木の子ども

達のすばらしさを再認識しました。 

 お待ちかねの担任発表では，期待と不安が入り混じったような

面持ちで発表を聞いていました。この瞬間の子ども達の表情が何

とも言えません。担任が発表されると，拍手をして喜んだり，友

達と顔を見合わせて微笑んだりと，新たな出会いを楽しんでいる

ようでした。 

 教室では学級開きが行われました。新しい教科書を手にし，学

びへの期待を高めている様子が見えました。子どもの入学式の関

係で学級担任が不在の学級もありましたが，新たな学年になり，

努力していこうという気持ちを高めている様子が伺えました。 

 

１７名の１年生が入学しました 

 ９日は入学式を実施しました。今年度の入学児童は１７名です。きちんと座って式に参加することができま

した。また，返事やお辞儀もしっかりできました。私からは，「ごはん（特に朝食）をしっかり食べること」，

「交通事故に気を付けて登下校すること」，「自分が嫌だと思うことは絶対に友達にしないこと」の３つを守

るよう話しました。 

今週は給食を食べないで午前中に下校しますが，来週からは１年生も給食を食べてからの下校になります。

お昼寝もなく，授業は４５分単位となります。最初は１５分～２０分程度の短い時間で活動していますが，

徐々に小学校の時程で生活できるように取り組ませていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年度 教職員 

職名等 氏   名 

校 長 亀 丸 泰 彦 

副校長 １榊  綾 子 

教務主任 内 村 義 博 

１年担任 日 下 理 子 

２年担任 笹 谷  光１ 

３年担任 西 野 裕 信 

４年担任 伊 藤  修１ 

５年担任 佐 藤 啓 太 

６年担任 小 渡 修 子 

あおぞら 佐々木 由 紀 

養護教諭 後 藤 麻衣子 

主 事 高 橋 結 心 

主任用務員 豊間根  教１ 

特別支援教育支援員 鍛冶畑 広 子 

学校司書 藤 村 紗 織 

ＡＬＴ ジョン マティシ 

スクールカウンセラー 金 田 美輝子 

いっぽんぎ



よろしくお願いします 

 ３月に髙橋伊代教諭と河野敏行主任用務員が転出しましたが，４月から新たに２名の教職員が転入しまし

た。２名の教職員を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お願い（氏名・写真等の使用・校報等への掲載について） 

学校や学級の様子を校報や学級通信等でお知らせする際，職員が撮影した写真や氏

名を掲載する場合があります。校報につきましては本校ホームページにも掲載してい

ます。 

もし，掲載についてご希望がございましたら，担任に連絡帳等でお知らせください。

よろしくお願いいたします。ご希望があった場合は，校報や本校ホームページに写真

を掲載する際に留意いたします。 

また，様々な施設に見学に訪れた際，見学の様子を施設のホームページ等に掲載し

たいとお願いされることが多くなってきました。特に掲載についてご希望がない場合

については，顔が写らない様に撮影された画像であれば掲載を許可したいと思います。 

教諭 佐 藤 啓 太 

 久慈市立長内小学校より 

 久慈市立長内小学校より転任してまい

りました佐藤啓太です。滝沢市の小学校に

勤めるのは初めてで，岩手山がこんなに近

くで見ることができ，とても感動しており

ます。一本木小学校の生活に一日でも早く

慣れ，子ども達と楽しく学校生活を送るこ

とができるように努めて参ります。これか

らどうぞよろしくお願いします。 

主任用務員 豊間根 教 

 滝沢市立柳沢小中学校より 

 今年度から，一本木小学校にお世話にな

ることになりました，用務員の豊間根教

（とよまね さとし）です。 

 すぐそばの柳沢小中学校から参りまし

た。少しでも一本木小学校の力になれるよ

う，早く学校のことを知り，頑張りたいで

す。よろしくお願いします。 


